

Ressort: Vip´s

Evan Rachel Wood muss sich nach Schwangerschaft erst an ihren Körper gewöhnen

New York, 12.08.2013, 09:23 Uhr

GDN - Nach ihrer Schwangerschaft muss sich die US-Schauspielerin Evan Rachel Wood erst wieder an ihren Körper gewöhnen. "Ich vergesse immer wieder, dass ich wieder auf meinem Bauch liegen kann", twitterte die 25-Jährige.

Wood, deren Sohn am 29. Juli geboren wurde, bedankte sich via Kurznachrichtendienst auch bei ihrem Ehemann Jamie Bell. Er hatte sie nach der Geburt als seine "Kriegerin" bezeichnet. "Und du bist meiner! Danke dafür, dass du da warst und mir geholfen hast. Ich liebe euch beide mehr als Worte es beschreiben können", so die Schauspielerin. Bell und Wood hatten sich 2005 kennengelernt und waren zwischenzeitlich getrennt, bevor sie 2012 heirateten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19445/evan-rachel-wood-muss-sich-nach-schwangerschaft-erst-an-ihren-koerper-gewoehnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com